



きちんと座ってお話を聞けるかな？

4月1日（金）、85名の子どもたちが元気に入所式に集まりました。  
昨年度から引き続き通っている子にはちよつと退屈だったかな？  
これから保育所のおともだちと元氣いっぱい大きく成長してくださいね。

# 和寒町保育所 入所式



先生たちも精一杯がんばります



もうムリ！疲れた～



拍手で迎えられ、緊張の入場

4月7日（木）、25名の新1年生が和寒小学校に入学しました。  
6年生のおにいさん、おねえさんに手を引かれながら緊張の入場。  
先生に一人ひとり名前を呼ばれたときは、元気に返事ができました。  
いすを持って振り返る場面では、全員がスムーズにできて、担任の先生もすごく喜んでいました。  
今はまだ机の上の荷物に隠れてしまうほど小さいけれど、たくさん食べて、遊んで、勉強して、大きく成長してくださいね。

# 和寒小学校 入学式



先生のお話真剣な表情



大きな声で「はいっ！」



これからの新たな学校生活に期待と不安



緊張の入場



式が終わってホッと一息



在校生から歓迎の言葉

4月16日(土) 札幌自由が丘学園三和高等学校の2016年度入学式が公民館でおこなわれました。

今年度は1年生18名と2年生2名の転入を含め、20名が入学しました。式の中で亀貝校長は「やる気を失うことなく勉学に励んでほしい。また、将来の夢をしっかりと持つてほしい。」と呼びかけ、来賓の奥山盛町長からは「和寒でしかできない経験をたくさんして、たくさんのお祝いを出して欲しい」とお祝いの言葉が贈られ、新入生はそれぞれに希望に夢を膨らませた高校生活をスタートさせました。

生徒たちは、和寒町の歴史、産業、自然に触れる夏と冬のスクーリングを始め、様々な地域体験を通して学びを深めていきます。



生徒をサポートする教職員の皆さん



ここから新たなスタート

4月7日(木)、19名の新1年生が和寒中学校に入学しました。

真新しい制服に身を包み、厳かな雰囲気の中おこなわれた入学式。

安達校長から「中学校生活の目標を自分で考え、自分でおこなうことが大切。ぜひ目標を達成してほしい」とあたたかい激励の言葉を受け、気を引き締めた表情を見せていました。

# 和寒中学校 入学式

札幌自由が丘学園

# 三和高等学校 入学式